

Alcalde pide a INE revisar cuentas de la elección judicial

Austeridad de la 4T.

Solicitar 13 mil mdp, incluso puede ser otra estrategia para detener la reforma, cuestiona

ISRAEL NAVARRO Y GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

“El INE no se ha enterado que ya estamos en la época de la austeridad”, pero debe revisar las cuentas de la elección de jueces, porque el presupuesto de 13 mil millones de pesos es “impensable”, dijo Luisa María Alcalde, presidenta nacional de Morena.

De gira por Colima, la líderes partidista incluso cuestionó si semejantes recursos no serán parte de otra estrategia para detener la reforma al Poder Judicial, pues la cifra es exorbitante, toda vez que ahora no hay reparto de recursos a partidos ni campañas.

“¿Qué está planteando el INE? Dice que necesita 13 mil millones de pesos para hacer la elección (de jueces). Si con 10 mil millones hizo la presidencial el año pasado (sic), ¿a poco creen que necesita más dinero que la elección presidencial para hacer la elección de jueces, magistrados y ministros? ¿No se tratará, nuevamente, de una estrategia para detener la reforma?”, manifestó.

Abundó: “Parece impensable. No va a haber campañas ni

recursos para partidos políticos, no va a haber nada de eso y aun así el INE ha venido insistiendo en estas cantidades.

“No se ha enterado que ya estamos en la época de la austeridad. Por eso, también le pedimos... que revise bien sus cuentas. Ojalá haya esa conciencia de la importancia no solo de la austeridad, sino del ejercicio democrático que habremos de tener”.

Sobre el tema también opinó la presidenta Claudia Sheinbaum. En su conferencia mañanera desde Palacio Nacional, la mandataria reprochó el presupuesto solicitado por el INE para los comicios judiciales del próximo año.

Puntualizó que el desembolso debe ser menor debido a que en esta ocasión no habrá financiamiento a partidos políticos, y exigió al INE desglosar los gastos de la elección.

“Ahí si vamos a esperar a ver qué dice el INE, pero hacemos un llamado al Poder Legislativo, a la Cámara de Diputados, porque no puede ser, o sea, no, no puede ser... Nosotros tenemos que poner el presupuesto que plantea INE, pero le hacemos un llamado a la racionalidad”.

Consideró que los comicios judiciales no necesitan tantos recursos y ejemplificó que la cantidad planteada por el árbitro electoral es equivalente a la inversión de algunos programas de bienestar. ■





La lideresa de Morena con Andrés López Beltrán. ESPECIAL

